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＜ビジター・ゲスト＞ 

田島法律事務所 

 代表取締    根岸 透 様 
 

🌸会長の時間🌸  木下登会長 
創立後 25年から 30年まで

の入間ロータリークラブの歩

みを話します。近年の国際情

勢、又我が国の、政治、産業、

経済社会の変革は、余にも急

速で、驚くばかりであります。

創立 30年の歳月の中、点鐘の

旋律は地域への文化、福祉、教育等、広範囲

の分野に積み重ねてきました。奉仕の実践活

動は、地域の多くの方々に必ず評価と理解を

頂けることと確信するものであります。 

昭和 61年は、入間市も市政 20周年を迎え

入間ロータリークラブの社会奉仕事業として、

ニコニコ・ボックスの資金をあて、30年後の

市制 50周年に開けるべく、計画中のタイムカ

プセルの寄贈を決めました。収納品としては、

入間ロータリークラブ創立 30周年記念誌、15

年のあゆみ、20年のあゆみ、25周年記念誌、

国際ロータリー第 357地区 1973～74年度の、

繁田正一ガバナーのホストで行われた入間ロ

ータリークラブの年次大会誌、1984，1985、

1986、年度の各計画書、入間職業奉仕ジャー

ナル、更に 30年後の入間市は、ロータリーは、

どうなるだろうかの感想文、随筆、自筆の氏

名等を記入し、心で書いた心集誌等を収納い

たしました。これから 27年後に、どんなもの

が出てくるか、会員諸氏に是非確認して戴き

たいと願っております。又、当年は前年度と 

 

合わせ、20名の会員増強となり、何か新しい

感じも出てきました。世中は、高齢者の増加

が表面化し、当クラブでも高齢者対策委員会

を設立し、高齢者の集い、ゲートボール大会、

グランドゴルフ大会、高齢者運動会、体験発

表会等に参画いたしました。『“老いたりとも、

心は老いずの感深く“』、様々な教訓を得る事

が出来ました。 

昭和 64年 1月 7日午前 6時 33分、昭和天

皇崩御の報道が全国を走りました。 

歴代天皇の中で、一番長かった激動の昭和

も終わりを告げ、平和を願って命名された『平

成』の時代が、1 月 8 日より始まりました。

そして、ロータリー84年の歴史を変える、画

期的な事。定款より性別の削除が規定審議会

で採択され、国際大会において承認されまし

た。日本では早速、幸手 RCに、女性会員の入

会が発表されて以来、日本各地に、女性会員

が続出して来ました。又共産圏のポーランド、

ハンガリー各国にロータリークラブ復活の動

きが起こり、更に、ワルシャワ、ポーランド

に、50年ぶりにロータリークラブが誕生をし

て、東欧諸国に波及を見せております。 

平成元年 10月 12日、公式訪問例会が行わ

れ、堀一男ガバナーより、伝統と歴史のある

入間ロータリーは、各会員の方々の実力が、

クラブ奉仕活動にも充分生かされ、内容が有

ると評価を頂きました。 

平成 2年 1月 27日創立 30周年式典では、

記念事業としてロータリー財団、奨学会、福

祉協議会等に基金を贈り、特に入間市には、

重度障害者専用の、車の購入基金を贈りまし

た。この後の入間ロータリークラブの歩みは、

次回例会で、またお話しします。 
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＜幹事報告＞ 間野尚幹事 
・例会を欠席される方は事前の

連絡を厳守願います。食品ロス

の意味合いもありますのでご

協力をお願いします。 

・1/11(木)入間市商工会新春賀

詞交歓会 木下会長出席 

・昨日の第 3 回会長幹事会にて甦れ 2570 地

区プロジェクト Pリーダー金井福則様 同

じく委員の入間南西澤正夫様が希望の風チ

ャリティ講演ご案内をされました。講演内

容は財産と命を守る防犯マニュアルと題し

てテレビ出演もある犯罪コメンテーター・

犯罪評論家・元警察官、佐々木成三氏。日

時・場所 2024年３月 10日（日）開演 13：

30～本庄市民会館。チケットは各クラブ 20

枚の割り当てになります。 

・1月 11日(木)の例会変更。市長年頭所感は

市長のスケジュールがタイトなため、12；

45 分より 30 分年頭所感をいただき会長の

時間及び幹事報告等、順番がランダムにな

ります。又、恒例のロータリー美術館は中

止となります。 

 

＜出席報告＞       津藤淳也委員

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

39名 25名 67.0％ ----- 

事前欠席連絡 5名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 白幡英悟ＳＡＡ 

      根岸様ようこそ入間 RC へ。卓話宜しくお

願い致します。  「木下登君,間野尚君,

宮崎正文君,白幡英悟君,関谷永久君」 

      根岸様ようこそ入間 RC へ。卓話宜しくお

願い致します。滝沢さん柚子と銀杏あり

がとうございます。「一柳達朗君」 

      齋藤栄作会員丸大観光 100 周年おめでと

うございます。滝沢会員柚子、銀杏ありが

とうございます「忽滑谷明君、田中快枝君」 

      滝沢さん柚子と銀杏ありがとう。「豊田義
継君、吉沢誠十枝君、後藤賢治君、馬路

宏樹君、金井祐一君、吉岡信人君」 

      早退いたします。「山岸義弘君」 

本日\15,000   累計\746,000 

■■■講 師 卓 話■■■ 
《生成 AIの法的問題》 

弁護士法人田島法律事務所 

弁護士 根岸 透 様 

AI(人口知識)とは推論、認識、

判断など人間と同じ知的な処理

能力を持つ機械です。入力に基

づいて、文章、画像、音声など

の新しいコンテンツを生成しま

す。生成 AIに作家名・作品名・

作風などを入力すると AI 生成物が他人の著

作物に類似し、他人の著作権を侵害するおそ

れがあります。自社の秘密情報を入力すると

就業規則上の守秘義務に違反するおそれや不

正競争防止法上の営業秘密として保護されな

くなります。又、個人情報は利用目的の範囲

内で取り扱うことが必要です。 

生成 AIは、情報の真偽を判断せず、誤った

情報や偏った情報もそのまま学習。確率的に

適当と思われる、もっともらしい文章を作成

することがあり、流布などにより名誉棄損な

どの刑事・民事責任を負うおそれがあります

ので、利用規約の確認や社内ガイドラインの

整備し活用していく事が大事です。 

 

紹介者 吉岡信人会員 

根岸弁護士は所沢市出身。早稲田大学法学

部卒業。2009年弁護士登録・田島事務所入所

2023 年代表弁護士 所属団体:東京弁護士

会・入間ライオンズクラブ（次年度会長） 

 

■回覧、配布物 

① 国際ロータリー日本人朝食会案内 

② 国際大会シンガポール 5日間の旅 

③ ハイライトよねやま Vol.285 

④ 2023年バギオ基金ご案内 

⑤ 入間 RCゴルフ部第 3回ご案内 

⑥ 12/16子どもたちへのプレゼント 

⑦ 新年会出欠表 

⑧ 本日卓話資料 

⑨ 丸大観光(株)100周年記念品 

⑩ 滝沢会員より柚子と銀杏 

⑪ 入間クラブ 12月プログラム 

⑫ 入間クラブ週報 17号 

 

発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：繁田光 


